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A 10 anni dalla prima, bellissima, promozione in A2 nel 2007 e
dopo quattro anni di collaborazione ininterrotta  si dividono
le strade della Roma Vis Nova e di Cristiano Ciocchetti.  Sono
stati anni intensi belli e difficili con tante gioie e qualche
dolore,  condivisi  con  tecnici,  atleti  e  dirigenti  della
società, anni nei quali la società ha conquistato e mantenuto
per tre anni la massima serie. Il Presidente, Marco Ferraro,
vuole  esprimere  a  nome  di  tutto  il  sodalizio  un  sincero
ringraziamento per la professionalità e l'impegno costante di
Cristiano nello svolgimento del suo incarico, certo che il
patrimonio di esperienze professionali e umane acquisito sarà
per  lui  bagaglio  importante  per  un  futuro  ricco  di  altre
soddisfazioni professionali nel mondo della pallanuoto.

Le  parole  dello  stesso  Ciocchetti.  "Volevo  ringraziare  di
cuore la Roma Vis Nova in toto, Presidente in primis, per
avermi dato la possibilità di crescere a livello sportivo e
umano e nella speranza che il futuro possa essere più vincente
per questa bella realtà romana. Faccio a tutti un grosso in
bocca al lupo".
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